

ゆめぐみ(5歳児)

# ボディーペインティング



R3.8.5

屋上園庭で手や足、身体に絵の具をつけて感触を楽しむボディーペインティングをしました。



ボディーペインティングを楽しみにしていたこともあり、子どもたちは登園すると「先生!!今日は絵の具をする日だよね。」「汚れても良いパンツ持って来たよ～」と朝から張り切ってしていました。ほし組の時に経験した事を覚えており、「ボディーペインティングって、体にも絵の具を塗っていいんだよ。」と、友だち同士で話をする姿もありました。

机の上に並べた色とりどりの絵の具を保育者が見せると、「何色にしようかな～」「赤と青混ぜて紫作る～」とワクワクが止まらない様子!!

お約束事を保育者から聞いて、ボディーペインティングの始まりです。

初めはどこに絵の具をつけようか戸惑っている子どももいましたが、友だちの様子を見て自分もやってみようとして挑戦!! 「ヌルヌルしてるね・・・」と、絵の具の感触を楽しみながら自分の手や足に塗りはじめ、しばらくすると「背中にも塗って!!」と、お友だちと塗り合いっこも始まりました。全身緑色に塗ったり、色々な色を混ぜ合わせて、「僕はカエル～」「僕はゾンビ」など、自分達で自由に表現して変身する姿も見られ、大盛り上がりでしたよ。



体についた絵の具は、自分達できれいに洗いました。背中など自分で難しい所は、「洗ってあげようか?」と、友だちと順番交代で洗いあう姿も見られました! 身の回りのことなど何でも自分たちでする姿は、さすが年長組!!



ヌルヌル、ベチャベチャとした絵の具の感触や音を感じたり、色と色が混ざると違う色になる不思議さに気づいたりと様々な発見がありました。また、友だちと遊びや楽しさを共有できた良い機会となりました。